

**PERAN BIMBINGAN IBU SRI MURNI DALAM  
MENDAMPINGI PERKEMBANGAN FAISAL ANAK  
PENYANDANG AUTIS DI PERUMAHAN PONDOK  
MAJAPAHIT 1 KECAMATAN MRANGGEN  
KABUPATEN DEMAK**



**SKRIPSI**

**Diajukan Guna Memenuhi Tugas dan Melengkapi Syarat**

**Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S1)**

**Dalam Ilmu Dakwah**

**Oleh**

**HAJAR FITRIANA**

**NIM: 1340110016**

**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**

**JURUSAN DAKWAH DAN KOMUNIKASI / BPI**

**2017**



**KEMENTERIAN AGAMA  
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI  
KUDUS**

**NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING**

Kepada

Yth. **Ketua STAIN Kudus**

**cq. Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi**

di -

**Kudus**

**Assalamu' alaikum Wr. Wb.**

Diberitahukan dengan hormat, bahwa Skripsi Saudara: **Hajar Fitriana**, NIM: 1340110016 dengan judul **“Peran Bimbingan Orang Tua Dalam Mendampingi Perkembangan Anak Penyandang Autis Di Perumahan Pondok Majapahit 1 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak”**, pada Jurusan Dakwah dan Komunikasi Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam, setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian kami sampaikan terima kasih.

**Wassalamu' alaikun Wr. Wb.**

Kudus, 12 September 2017

Hormat Kami,

Dosen Pembimbing

**Yulivatun, S.Ag., M.Si.**  
**NIP.19770603 200801 2 014**



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI**  
**KUDUS**

### **PENGESAHAN SKRIPSI**

**Nama : Hajar Fitriana**  
**NIM : 1340110016**  
**Jurusan/Prodi : Dakwah dan Komunikasi / BPI**  
**Judul Skripsi : “Peran Bimbingan Ibu Sri Murni Dalam Mendampingi Perkembangan Faisal Anak Penyandang Autis Di Perumahan Pondok Majapahit 1 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak”**

Telah dimunaqosahkan oleh Tim Penguji Skripsi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal :

**15 September 2017**

Selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Dakwah dan Komunikasi Program Studi Bimbingan Dan Penyuluhan Islam.

Kudus, 26 September 2017

 <b>Ketua Sidang / Penguji I</b> <b><u>Dr. Sulyo, M.Ag., M.Si</u></b> <b>KUDUS NIP. 19720418 200501 1 005</b> <b>Dosen Pembimbing</b>	 <b>Penguji II</b> <b><u>Nur Ahmad, S.Sos.L., M.Si</u></b> <b>NIP. 19730206 200604 1 017</b> <b>Sekretaris Sidang / Penguji III</b>
 <b><u>Yuliyatun, S.Ag., M.Si.</u></b> <b>NIP.19770605 200801 2 015</b>	 <b><u>Muflihah, S.S., MA</u></b> <b>NIP. 19800818 200912 2 002</b>

**SURAT PERNYATAAN**

Yang bertandatangan dibawah ini :

Nama : Hajar Fitriana  
NIM : 1340110016  
Jurusan/prodi : Dakwah dan Komunikasi / BPI (Bimbingan Penyuluhan Islam)  
Alamat : Jurang RT.3 RW.4 Gebog Kudus  
Judul Skripsi : Peran Bimbingan Ibu Sri Murni Dalam Mendampingi Perkembangan Faisal Anak Penyandang Autis Di Perumahan Pondok Majapahit 1 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

Dengan ini menyatakan bahwa apa yang tertulis dalam skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 12 September 2017  
Yang membuat pernyataan,



METERAI  
TEMPEL  
6000  
Hajar Fitriana  
NIM. 1340110016

## MOTTO

Kekuatan kita sesungguhnya muncul dari kelemahan-kelemahan diri.

-Ralph Waldo Emerson-

Penyair dan Filsuf dari Amerika Serikat 1803-1882





## PERSEMBAHAN

Karya kecil ini kupersembahkan kepada orang-orang yang telah berbuat banyak kebaikan hingga akhirnya skripsi ini selesai.

Kepada ayah (Musta'in) dan ibu (Hartatik) yang dengan ketulusan hati selalu memberikan semangat baik moril apalagi materiil yang tidak terbatas.

Untuk kakak-kakakku Arifudin Zakaria, Fauzul Muna, dan Rizqi Izzati tersayang yang selalu memberikan keceriaan dan kebahagiaan selama ini.

Kepada para dosen yang dengan ikhlas membimbing dan mendidik.

Untuk kekasihku Dedy Hermawan yang menemani, memberikan support dan dukungan selama ini.

Untuk sahabatku Diana Sustami, Faida Imania Putri, Erfinda Af-idah, dan Farisa Nazzila yang selalu memberikan semangat dan doa.

Dan untuk ibu Sri Murni, Faisal dan semua orang yang saya kenal saya persembahkan karya ini.



## KATA PENGANTAR

### بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Syukur Alhamdulillah, puji syukur selalu kita haturkan kehadiran Allah SWT, atas segala limpahan nikmat dan karunia-Nya Allah SWT yang tak terhitung. Terlebih nikmat iman dan Islam. Sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis sadar bahwa semua ini tidak lepas dari tuntunan dan bimbingan-Nya.

Shalawat serta salam semoga tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, serta pengikutnya. Atas jasa dan perjuangan beliau, penulis sekarang dapat menikmati percikan cahaya pengetahuan keislaman.

Skripsi yang berjudul “Peran Bimbingan Ibu Sri Murni Dalam Mendampingi Perkembangan Faisal Anak Penyandang Autis Di Perumahan Pondok Majapahit 1 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak” disusun guna memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) dalam Ilmu Bimbingan dan Konseling Islam.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mudzakir, M.Ag., selaku Ketua Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyetujui dan merestui penyusunan skripsi ini.
2. Dr. Masturin, M.Ag., selaku Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberi semangat dalam penyusunan skripsi ini.
3. Yuliyatun, S.Ag., M.Si., selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag selaku kepala Perpustakaan STAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan peminjaman dan pengembalian buku yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

5. Keluarga bapak Taufik khususnya ibu Sri Murni dan Faisal yang sudah memberikan izin dan layanan data yang diperlukan untuk menyusun skripsi.
6. Semua dosen dan petugas di lingkungan Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang selalu membekali berbagai pengetahuan, sehingga .peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Orang tuaku Ibu Hartatik dan Bapak Mustain serta kakak kandung Arifudin Zakaria, Fauzul Muna, dan Rizqi Izzati yang senantiasa memberikan dukungan baik material maupun spiritual. Serta tanpa rasa lelah membimbing setiap langkah diri dan mendoakanku selama ini.
8. Kekasih Dedy Hermawan dan sahabat-sahabatku Diana Sustami, Faida Imania Putri, Erfinda Af-idah, dan Farisa Nazzila yang membantu pengerjaan skripsi ini, dan senantiasa memberikan kebahagiaan dihari-hariku.
9. Semua teman seperjuangan BKI kelas A angkatan 2013 yang saling memberi motivasi dalam penyusunan skripsi ini.
10. Semua pihak yang telah membantu pembuatan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Namun, peneliti berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi para pembaca maupun peneliti sendiri.

Kudus, 28Agustus 2017  
Peneliti,



**Hajar Fitriana**  
NIM. 1340110016